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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範  

本日の例会は恒例になった健康診

断です。今回の受診場所は、平野総合

病院となりました。 

岐阜中ロータリークラブでは、創立

以来毎年健康診断を行っておりまし

たが、上松会員が退会され、改めて上

松会員のご努力に感謝した次第です。

というのは、従来よりずっと上松会員

に健康診断をお願いしていたことは

皆様ご存知のとおりでしたが、退会後

もお願いしたいと思いご連絡申し上

げたところ、上松会員ご自身の業務に

変化もあり継続は困難とのご返事を

頂き次の受け皿を模索しました。 

その結果、開業医院でこのようなこ

とを請け負うことは不可能と知り、改

めて上松会員の岐阜中クラブに対す

る温かな思いを知ったわけです。 

さてそこで困ったのは中山幹事で、

知己に打診して頂いたところが受け

て頂ける所は皆無で、事業の継続に赤

信号が灯りかけていました。そのよう

な状況の中、大橋会員から有難い申し

出があり、いくつかの病院と折衝して

頂いた結果、平野総合病院の健診セン

ターに快諾していただき、本日の健康

診断となりました。大橋会員のご努力

には大変に感謝申し上げております。

有難うございました。 

今月２６日には本日の健康診断の

結果を踏まえて、平野総合病院健診セ

ンター長の河合先生にお話を頂くこ

とになっております。 

９月から１１月まではプログラム

の変更が多くなっておりますが、幹事

レポートにご注意ください。プログラ

ムについては、担当の方々が一生懸命

計画を考え実施していただいており

ます。１１月２日には細江岐阜市長に

卓話を頂く予定です。会員の皆様のご

出席をお願いします。 

第４回定例理事役員 会 
日時:平成 16年 16月 5日(火)13:30～ 

場所:岐阜市黒野南「喜久家」 

司会:中山 章幹事 

開会の挨拶:加藤義明副会長 

出席者と資料の確認:伊藤善男副幹事 

議事録作成:中山 章幹事 

会長挨拶:田邊 雅範会長 

議長選出:田邊 雅範会長 

出席者:田邊、加藤、中山、内木、森、 

伊藤、長井、村山、林 

【議題】 

第１号議題：新入会員について 

 中島辰雄さんの新入会が決定しま

した。これからは会則に従って手続き

が行われます。来週はご本人夫妻が出

席しインフォメーションが行われま

す。 

第２号議題：10、11 月プログラムに

ついて 

 11 月末の職場例会日が未定ですの

で、日時の変更があり得る事を含め、

了承されました。 

その他：内木会計より 9月度会計報告

有り。

 
前 例 会の 記録 

平成16年10月5日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 

[ゲスト]平野総合病院健診

センター長 河合寿一様 

[ビジター] 

 
[出席率 ]会員総数４０名

（出席免除０名、猶予０名）

本日出席１７名４２.５％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹

事報告・委員会報告・ニコ

ボックス報告 

『健康診断』 

於：平野総合病院 

担当 出席委員会 

 
本 日 の 予 定 

第６６４回 

平成16年10月12日（火） 

[行事] 卓話『奥平信昌と加

納城』岐阜歴史博物館 

学芸員 筧真理子様 

担当 会員選考委員会 

 
次 回 予 定 

第６６５回 

平成16年10月19日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 『ドリシェ・Dream 

Sharingについて』 

社会保険労務士 伊藤麻美様 

担当 会長 

 

岐阜中週報 
平成 16 年 10 月 12 日(火)

第 587 号

第 664 回例会

CELEBRATE ROTARY 
ロータリーを祝おう R.I.会長  グレン E.エステス シニア 

■2004-2005■ 

会 長 田 邊 雅 範 
幹 事 中 山  章 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 大 島 康 之 
例 会 毎週火曜日 1 2 時 30 分  
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2-2 
    電 話 2 6 4- 9235 番 


